

4月議会臨時会

4月22日、町議会臨時会が開かれました。専決処分の承認を求める議案5件および南越前町副町長の選任についての議案が審議され、原案どおり可決されました。

■専決処分の承認

・平成24年度一般会計補正予算
1億9,386万6千円を増額し、89億2,009万9千円としました。これは、除雪業務委託料の増額、財政調整基金の積み立て等による補正です。

・南越前町条例の一部改正

・南越前町過疎振興対策のための固定資産税の課税免除に関する条例の一部改正

・原子力発電施設等立地地域の指定による町税の特例に関する条例の一部改正

・南越前町国民健康保険条例の一部改正

■南越前町副町長の選任

次のとおり同意されました。



南越前町副町長

岩倉 光弘氏 (上野・58歳)

任期 平成25年4月23日～

平成29年4月22日

副町長の主な職務は、町長を補佐し、町長の命を受けて政策・企画をつかさどり、その補助機関である職員の担任する事務を監督することとされています。

春の叙勲

功績輝いて

— おめでとーございまして —

4月29日、2013年春の叙勲受章者が発表されました。南越前町では、次の方々が受章の荣誉に輝かれました。

瑞宝単光章 (調停委員功労)

石川 信子さん (久喜・70歳)



平成6年に福井家裁調停委員となり、福井地裁調停委員、同司法委員を務め現在も活躍されています。平成9年からは福井

家裁参与として福祉社会に貢献、家庭の問題に多く携わり、子どもの福祉の視点に立った解決に尽力されています。

受章の声

この度は、はからずも栄えある章を戴きましたこと誠に有難く心よりお礼申し上げます。いろいろな問題を抱えた方達が、裁判所に来てよかったと感じて頂けることを心掛けてきました。今後も、問題解決のお手伝いをして参りたいと思っております。

瑞宝単光章 (消防功労)

加藤 誠治さん (立石・75歳)



昭和35年に旧今庄町消防団員となり、35年余り地域防災活動に尽力、平成3年からは南越消防組合今庄消防団長を務められ、

様々な災害現場で陣頭指揮者として活躍されました。昭和47年の北陸トンネル列車火災事故では、長時間に及ぶ必死の救助活動で多くの人命を救いました。

受章の声

このような栄えある章を賜り、誠に光栄に存じます。これも、先輩、また消防団員の方々のご支援とご協力のおかげと感謝しております。今後も、災害の無き社会がつけられることを願っております。本当にありがとうございます。